

DECLARACIÓN

Desde un tiempo a esta parte, las democracias en la región y en América Latina se han visto debilitadas en sus instituciones más importantes. Con procesos judiciales orientados a deslegitimar y combatir los proyectos políticos progresistas, se han destituido presidentes/as, proscrito candidatos/as y llevado dirigentes a la cárcel con acusaciones falsas. Brasil, Bolivia, Ecuador, por sólo nombrar algunos, han sido muestra de ello.

En demasiadas oportunidades la insistencia a través de campañas mediáticas o de operadores políticos y, en ocasiones, también de operadores judiciales que, lamentablemente, menoscaban los principios y las garantías del debido proceso, han debilitado la democracia.

Desde el Frente Amplio entendemos que el reciente fallo judicial contra la expresidenta y actual vicepresidenta de la República Argentina, Cristina Fernández, en tanto pretende proscribirla e inhabilitarla en el ejercicio de cargos públicos, es la materialización de esta misma estrategia que hemos visto aplicada en los países de nuestra América Latina.

MESA POLÍTICA NACIONAL DEL FRENTE AMPLIO
Montevideo, 19 de noviembre 2022